

Wettacherhof

5075 Hornussen

Tel. 062 871 72 25 remymonney@bluewin.ch



Welsumer Hühner

Welsumer Hühner

Die Heimat dieser tollen Tiere ist Holland, wo auch heute noch die größten Bestände gehalten werden. Entstanden ist diese Geflügelrasse aus Landhühnern, die in Welsum (daher auch der Name) und in einigen kleinen Gemeinden rund um Apeldoorn gehalten wurden.

Eier dieser Qualität waren sehr begehrt und wurden auf den Märkten stark verkauft. Die Welsumer Hühner wurden im Jahre 1921 bei der Weltgeflügelausstellung in Den Haag dem internationalen Publikum bekannt gemacht. Die Verbreitung der Hühner in Deutschland und der Schweiz erschwerte sich durch die Umstände der Weltwirtschaftskrise. Das Geld war faktisch nichts mehr wert und die ausgegebenen Zahlungsmittel sicherten kaum das Überleben der Menschen. Dennoch gab es Idealisten die aus Liebe zu ihrem Hobby bereit waren große Opfer auf sich zu nehmen und so holten sie einige Hühner in die Schweiz

Nun das Besondere am Welsumer Huhn ist nach wie vor das Ei, welches durch die braune Schale sowie durch die Größe beeindruckt. Durch die Herauszüchtung einer Rasse, die konsequent braune große Eier legt, eröffnete sich ein neuer Markt. Die Nachfrage nach solchen Eiern war und ist sehr groß. Bei den großen Welsumern kann das Eigewicht zwischen 70-75 gr. betragen und die Schale sollte möglichst dunkelbraun sein.

Diese tollen Hühner sehen Sie auf dem Wettacherhof und die grossen Eier können Sie kaufen.

Ihr Wettacher Team